

BWE 16.03.2015

Gesundes und auch Deftiges

BESUCH Staatssekretär Albert Füracker trägt sich ins Goldene Buch der Gemeinde Walderbach ein.

WALDERBACH. Als eine große Ehre bezeichnete Staatssekretär Albert Füracker es, sich ins Goldene Buch der Gemeinde Walderbach eintragen zu dürfen. Bürgermeister Josef Höcherl zeigte sich stolz, wer schon aller im Buch drinsteht und so wird das Bockbierfest gerne genutzt, dass sich die Politiker hierin verewigen.

Auch Landtagsabgeordneter Dr. Gerhard Hopp, CSU-Ortsvorsitzender Ludwig Strahl, zweiter und dritter Bürgermeister von Walderbach, Johann Jobst und Hans Schambeck, und Reichenbachs Bürgermeister Franz Pestenhofer waren zugegen. Bürgermeister Höcherl versäumte es nicht, auf die Problematik der Klostersanierung hinzuweisen und weshalb keine Heizung eingebaut wird. Das Gebäude würde in Zukunft leerstehen, weil auch das Kreismuseum eine Temperierung be-



Staatssekretär Albert Füracker trug sich ins Goldene Buch ein.

Foto: run

nötigt. „Es wäre nicht fair, wenn ich Euch insoweit Hoffnungen mache“, so Füracker. Eventuell ist eine gemeinsame Lösung mit dem Landkreis möglich. Ein gesundes Packerl, nämlich einen Obstkorb, erhielt Staatssekretär Füracker von Dr. Gerhard Hopp. Beim

schließenden Bockbierfest Albert Füracker einen Korb mit deftigen Leckereien der Dieberger Metzgerei. Hans Jobst führte aus, dass der Korb von Dr. Hopp dafür sei, dass Füracker nicht krank werde, und dieser dazu diene, dass er g'sund bleibt. (run)